



Proclamation reconnaissant avril Mois de la Sécurité Internet Optimiste

Attendu que la sécurité dans Internet devient préoccupante pour tous les enfants du monde;

Attendu que la majorité des enfants ont accès à Internet à la maison, à l'école, chez un ami ou à la bibliothèque de la localité;

Attendu que la popularité des sites de réseautage social montre une augmentation de l'affichage en ligne d'informations personnelles de jeunes et d'adolescentes/adolescents;

Attendu que les médias et les organismes gouvernementaux ont beaucoup parlé de la sécurité dans Internet;

Attendu que les Optimistes ont réaffirmé leur engagement envers les jeunes d'aujourd'hui en mettant en place un nouveau programme *Sécurité Internet* pour renseigner les parents, les enseignantes/enseignants et les jeunes sur les dangers d'Internet.

Par conséquent, il est résolu que la ville de
Mois de la Sécurité Internet Optimiste.

proclame le mois d'avril de l'année



**Sécurité
Internet**